

11月11日(水)開催 準例会
岳連の森づくりと観察へ

一王山支部 中岡 静江

朝方は大変冷え込んで、寒い中の作業を心配しましたが、いざ作業に夢中になると、寒さも何処へ行ったのやら・・・!!そんな感じでした。

19名の方が参加されており、作業の刈取りや整備の作業は持ち場を決めて行うので、順調に進みました。森には10月ザクラが結構沢山開花しており、目を楽しませてくれました。



「10月ザクラの花びらも大きくなりました」

前回かなり刈込んでいたお陰で、今回は刈込む範囲を広げることが出来ました。今年の作業はこれで一応打ち切りとのお話があり、何だかホッとしたような気分でした。私達が植樹から手入れまで行った木々が、年毎に成長し、季節毎に彩りを変えてくれるのを見ると嬉しくなります!



美しく紅葉した岳連の森



来月は、岳連理事のみで見回るとの伝言があり、解散となりました。



今年も1年間ご苦労様でした!

天候 晴れ

参加者 19名(内ヒヨコ会員17名)

10月14日(水)開催 準例会

岳連の森づくりと観察へ

例会委員

いつも通りの作業をこなしました。



作業前



作業中



天候 晴れ

参加者 17名(内ヒヨコ会員 15名)